Fecha Sección Página 03.04.2015 Metrópoli 3

Vacaciones dejan 754 mdd: Sectur

 Se registra una derrama económica
mayor que en
afirma su titular

SANDRA HERNÁNDEZ

-sandra.hernandez@eluniversal.com.mx

La Secretaría de Turismo del DF (Sectur) informó que durante la actual temporada vacacional se ha registrado una derrama de 754 millones de dólares, 5% más que en el periodo enero-febrero del año pasado y superior a la de los últimos nueve años.

La dependencia capitalina detalló que la actividad turística de la Ciudad de México, durante el primer bimestre del 2015, superó los resultados obtenidos en el mismo periodo del año pasado en las variables de ocupación hotelera, arribo de turistas internacionales hospedados en hoteles, derrama económica, arribo de turistas extranjeros al AICM y empleo.

El titular de la Sectur, Miguel Torruco Marqués, detalló que en la primera semana de vacaciones arribaron a la ciudad 440 mil 810 turistas internacionales que se alojaron en hoteles del DF —cifra récord de los últimos 8 años— y 12% mayor que la registrada en el mismo periodo del año anterior. Este segmento representó 22% del total de turistas que llegaron a la ciudad.

También señaló que los turistas nacionales alcanzaron un volumen de un millón 553 mil, lo que representa 78% del mercado.

"El total de turistas nacionales e internacionales hospedados en hoteles fue de un millón 994 mil, lo que significa 1.7% por arriba de los resultados obtenidos en 2014, registrando una derrama económica de 754 millones de dólares, 5% más que en el periodo enero-febrero del año pasado y superior a la delos últimos nueve años", destacó Torruco Marqués.

Asimismo, señaló que la ocupación hotelera alcanzó 66.6%, que comparado con el bimestre del año anterior tuvo un modesto incremento (0.1%), pero suficiente para ser el más alto desde 2007.

De acuerdo con el Centro de Estudios Migratorios de la Unidad de Política Migratoria de la Secretaría de Gobernación (Segob), la llegada de turistas extranjeros al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) fue la más alta desde 2007, con 492 mil 854, con lo que se logró un incremento de 3.5%.

En materia de empleo, se rebasó el millón —311,850 directos y 779,625 indirectos—, cifra récord de los últimos ocho años y 4.8% mayor que la obtenida en el primer bimestre de 2014.

"Estas alentadoras cifras no hubieran sido posibles sin la participación de los empresarios del sector turismo, quienes son los protagonistas de la actividad turística de la capital", destacó Torruco Marqués.

440,810

TURISTAS INTERNACIONALES se alojaron en hoteles del DF en la primera semana de vacaciones.

12%

ES EL INCREMENTO respecto al registro de turistas alojados en el mismo periodo en 2014.



Página 1 de 1 \$ 15076.40 Tam: 200 cm2